

MENSCHEN & KARRIEREN

Verstärkung



Maik Lehmann unterstützt seit Juli 2021 das Vertriebsteam von Elro Grossküchentechnik im Gebiet Ost / Foto: Elro Grossküchentechnik

Elro Grossküchentechnik hat ihr Vertriebsteam zum 1. Juli verstärkt. Das Unternehmen freut sich, dass Maik Lehmann künftig als Gebietsverkaufsleiter das Gebiet Ost betreuen wird. Lehmann hat Frank Wüstemann abgelöst, welcher im nächsten Jahr in den Ruhestand gehen wird. Der 37-Jährige Lehmann ist gelernter Kaufmann im Groß- und Außenhandel, verfügt über ein breites Fachwissen sowie Kenntnisse des Markts und weist auch Erfahrungen im Fachhandelsbereich vor, die er bei Chefs Culinar erworben hat. Lehmann hat ebenfalls zwei Abschlüsse (B.A. und LL.M). Zuletzt war er für Meiko als Regionalverkaufsleiter Ost mit Schwerpunkt Projektgeschäft tätig. Elro Grossküchentechnik freut sich mit Herrn Lehmann einen erfahrenen Vertriebsprofi für sich gewonnen zu haben, um den Vertrieb in Deutschland weiter auszubauen.